

**今** 第4回山北みかんこもれびマルシェ  
今年もやっぱり山北みかん!

11月3日(日)山北イベント広場で「第4回山北みかんこもれびマルシェ」が開催されました。

会場はみかんをふんだんに使用した商品やおしゃれな雑貨などの販売が大賑わい。なかでも、山北みかんの詰め放題には、多くの人が挑戦。どうすればたくさんのみかんを詰めることができるのか。悩みながらも楽しそうにみかんを詰める姿が見られました。ステージではライブも開催されており、笑顔が絶えないイベントでした。あらためて、山北みかんの美味しさ・素晴らしさを知ることができた、「いいみかんの日」となりました。



▲袋が破れないよう、優しくかつ大胆!

**土** 大石圓 生誕190周年記念祭  
佐の革命家を偲ぶ

10月20日(日)野市町出身の土佐藩郷士・大石圓の生誕190周年を記念した催しを、大石旧宅で開催しました。

大石圓は、藩命で江戸の勝海舟に学び、桂小五郎らと交流を深め、土佐では武市瑞山とともに土佐勤王党を結成し、坂本龍馬も血判した盟約文を起草したことで知られています。

この日は、家主の横田修一さんが、大石家とのつながりについて話を披露した後、大石が一絃琴を奏でる風流人だったことから、香我美町一絃琴の会メンバーらによる演奏で大石圓を偲びました。



▲旧宅には、大石圓の肖像画や大石家に伝わる刀が飾られました

まちの  
運動会

その2  
1位になるぞー!

10/27 この日は、野市町・夜須町・吉川町  
でまちの運動会が開催されました

【令和元年度】  
野市町スポーツ  
レクリエーション大会



慎重に〜



【第54回】  
夜須町民運動会

【令和元年度】  
吉川地区運動会



**不** アサギマダラのマーキング大会  
思議な習性を持つ渡り蝶の生態調査

10月20日(日)香我美町西川地区の「花公園」を会場に、海を渡る蝶「アサギマダラのマーキング大会」が開催されました。この蝶は、遠くは台湾や香港まで飛んでいくことで有名ですが、この実態を明らかにするため全国でマーキング調査が行われています。

この日は約30人が、捕まえた蝶の羽に西川秋葉山のイニシャル「AKB」のしるしを付け、個体の記録を取りました。花公園には、アサギマダラの好むフジバカマという花を植えており、この季節になると多くの蝶が飛来します。主催する西川地区集落活動センターのメンバーは「この蝶がどこまで旅するのか報告が待ち遠しい」と笑顔で話していました。



▲捕まえるとしばらく動かないので、手の平に乗せて観察できます。この日は、信州でマーキングされた蝶を捕獲!

**タ** 香南市婚活セミナー  
ンデム自転車で婚活!

10月27日(日)ヤ・シィパークで「サイクリングde婚活セミナー」が開催されました。市内外から申込みのあった独身男女16人が、ペアを交代しながらタンデム自転車に挑戦。サイクリングチーム『Maze-Cle』のサポートの下、サイクリングを楽しみながら異性とのコミュニケーションのポイントを学び、各々が実践の中でスキルアップを図っていきました。

参加者の皆さんからは、「2人乗り自転車で相手の優しさに気付けた」や「互いに協力し合うことで自然と話が弾んだ」などの感想が寄せられました。



▲爽やかな秋晴れの下で、タンデム自転車を楽しみました!

**老** 第4回のいち図書館まつり  
若男女が図書館で楽しむ

10月27日(日)第4回のいち図書館まつりが開催されました。今回は、近隣の野市小学校「のいちこまつり」とコラボ開催となり、たくさんの方が来館されました。

毎年人気の高い、本のリサイクル市・コーヒーサービス・おはなしの会・工作に加え、コラボ企画としてスタンプラリーや、小学校の先生などによる読み聞かせもあり、楽しい1日となりました。午後からは、第2回ビブリオバトル野市合戦!!が行われました。パトラーは8歳~78歳と幅広く、楽しい雰囲気の中、会場は大いに盛り上がり、竹村優那さん紹介の「伝記漫画 安藤百福」がチャンプ本に輝きました。



▲今回のビブリオバトルを制した竹村優那さん